



朝一小だよい

活気があふれ、心が潤い、一人一人がより良く生きる学校

Tel048-461-0052 <http://www.asakadaishiou.city-asaka.ed.jp/>

学校教育目標

- ・考える子
- ・やさしい子
- ・たくましい子



朝霞市立朝霞第一小学校

令和8年1月8日

児童数 613名



大人にも子供にも幸せな年に

校長 金子 二郎

年明け早々の雪に驚きましたが、日が昇るにつれ穏やかな気候となりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましてはご健勝のこと、そして佳い正月をお迎えのことと拝察いたします。遅れ馳せながら旧年中は、本校児童のためにいろいろな面で本当にお世話になりました。令和8年も、数え切れないくらいたくさんの子供たちの素敵な笑顔を目にすることができるよう、意を新たに本校職員一同、努めてまいります。引き続き本校の教育活動に対しましてご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



振り返ると令和7年は国内外を問わず自然災害や事故が頻発する一方、これまで思いつかなかった事件もおこり、漠とした不安にさいなまれることの多かった、まさに先行き不透明感の増した一年であったような気がします。ご家族のみならず多くの大人が関わる中で大切な子供たちを育てて行かなければならないのは言うまでもありませんが、これまで当たり前のように続いていた穏やかで幸せな毎日が今後も続くかはわからない時代を生きているとも言えます。2学期の終業式で子供たちに期待を伝えましたが、長幼の別を問わず困難に直面しても誰かに頼ることなく、自らの足でたくましく前に進んでいく力が求められていると思います。幸せな未来を自らの手で勝ち取ることのできる力を身に付けさせることが私たち大人の責務であると強く思います。



ところでその幸せに関して、絵本作家のヨシタケシンスケさんは「お悩み相談 そんなこともアーナ」(白泉社)の中で、14歳の質問者の「幸せになるにはどうしたらいいですか?」という悩みに次のように答えています。「『幸せって何か?』って僕なりに考えてみると、



『自分の大事なものを、大事にできている実感のこと』なのかなと思います。その『大事なもの』は、たとえば家族だったりおいしいものだったり、人によってはSNSの『いいね』だったりするんでしょうけど。だとしたら、幸せになるための方法はただ1つ、『大事なものを大事にする』ことだけなんですね。その『大事なもの』は、毎日違ってもいいし、一日の中で変わってもいい。逆にずっと同じものでもいい。

『今の自分にとって大事なものは何か』を探すことが、幸せへの近道なのかなと思います。大事にするものが自分自身でもいいし、自分じゃなくてもいい。『幸せになること』や『幸せを重ねること』を『幸せ』としてもいいし、もっと言うと、『幸せにこだわらない』っていう考え方を大事にしてもいいわけです。」本が大好きな図書館サポートスタッフがこの本を図書館に用意してくれました。ご家族でも楽しんでいただければと存じますが、大人がまず大事なものを見つけ幸せになることで子供たちにとっても幸せな毎日となるよう、令和8年はこれまでにもまして毎日を大切にしていかなければならぬと思います。



過ぎたことを悔やんでも、しょうがないじゃないか。目はどうして前にしていると思う? 前向きに進んでいくためだよ (ドラえもん)